

Han “puesto multas” y se han subido a los coches patrulla

DOSCIENTOS ESCOLARES SE CONVIERTEN EN POLICÍAS POR UN DÍA

Vva. de la Cañada, 18 de junio.- La plaza de España ha acogido esta mañana la jornada titulada “Policías por un día”. En ella, han participado cerca de 200 escolares de Primaria de distintos centros educativos del municipio, que además de montar en las motos de los policías así como en los coches patrulla y en la ambulancia de Protección Civil, se han ataviado con los cascos y petos de los agentes e incluso han recorrido la vía pública “multando” (informando) a aquellos conductores que han cometido alguna infracción, como dejar el coche en doble fila.

Objetivo

La iniciativa, puesta en marcha por la Concejalía de Seguridad por cuarto año consecutivo, tiene como objetivo “acercar la figura del policía a la población y por esa razón, nos parece tan importante que nuestros niños conozcan a los agentes del municipio -personas cercanas que están al servicio del ciudadano- y sepan cuál es su labor: la ordenación del tráfico, la seguridad ciudadana o cómo entre sus funciones está velar porque se cumplan las ordenanzas municipales”, destacó el alcalde, Luis Partida.

Durante toda la mañana amenizada con música y un espectáculo de magia- los escolares han puesto en práctica, en un circuito de karts, lo aprendido en las clases de educación vial. También han participado en un concurso de dibujo bajo el título: “La policía de tu ciudad”. La jornada se enmarca dentro de los actos programados con motivo de la celebración, el próximo 24 de junio, del patrón de la Policía Local, San Juan Bautista.

